
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 髙橋健一郎 副会長 

◎点 鐘 林  康 雄 会  長 

◎ソング 手に手つないで 

◎ソングリーダー 榎本 秀夫 会 員 

◎四つのテスト 榎本 秀夫 会 員 

◎ゲスト  

  第２５７０地区ガバナー 茂木  正 様 

  第２Ｇガバナー補佐   森田 輝雄様 

  地区Ｒ財団部門委員長  茂木 聡様 

  地区クラブ奉仕部門 

   会員増強委員会委員 長根 章浩様 

  小諸ＲＣ会長  濱嶋加津雄様 

  小諸ＲＣ幹事  柏木 君雄様 

 

「会長挨拶」             会長 林 康雄 

 2007 年から最高気温が 35 度を超える日を

猛暑日と言うようになりました。今年は既に

連日猛暑日が続いております。こまめに水分

をとり、体調が悪いと感じた時は涼しい場所

で休憩を取るように心がけてください。 

 西日本における集中豪雨の被災地域では猛

暑が続く中、多数のボランティアの方々が参

加して、泥にまみれた被災住宅の後片付けを

手伝われています。 

 今後、ロータリークラブも地区を通じて各

クラブからの支援の在り方について連絡が来

ることと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 さて、本日は第 2570 地区ガバナーの公式

訪問の日であります。ガバナー茂木正様をは

じめ第 2G ガバナー補佐森田輝雄様、R 財団

部門委員長茂木聡様、クラブ奉仕部門会員増

強委員長根章浩様、志木ロータリークラブへ

ようこそお越し下さいました。 

 諸先輩からは、公式訪問を無事終えれば会

長の役目も半分以上終わったようなものだと

言われておりました。しかし何せまだ 3 回目

の例会です。公式訪問を迎える心の準備を整

える間も無く本日を迎えてしまいました。不

行き届きが多数あるかと存じます。ご容赦の

程をお願いいたします。 

 また、本日は我がクラブの姉妹クラブであ

ります小諸ロータリークラブから、会長濱嶋

加津雄様、幹事柏木君雄様より表敬訪問を受

けております。誠に光栄なことであります。 

ＲＩ 第２５７０地区  茂木 正 ガバナー 公式訪問 
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国際ロータリー 第２５７０地区  第２グループ 

志木 
２０１８-１９年度 国際ロータリー会長  バリー・ラシン  ｢BE THE INSPIRATION―インスピレーションになろう｣ 

２０１８-１９年度 第２５７０地区ガバナー  茂木  正  「想 いを繋 ぎ地 域 と国 の発 展 に奉 仕 する 」 

２０１８-１９年度 志木ＲＣ会長       林  康雄  「 凛 と し て 挑 む  一 朶 の 目 的 を 目 指 し 」  
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長野県の小諸市から来られると志木市内の蒸

し暑さに辟易されるかもしれません。僅かな

時間ですが、志木ロータリークラブの雰囲気

をご堪能ください。 

 続きまして、本日は、志木ロータリークラ

ブの今年度前半予定の社会奉仕活動を二つ紹

介させていただきます。 

 まず、7 月 28 日(土)は、「みつばすみれ学園

すずらん」の夏祭りへの参加協力です。毎年

行われているこの事業は、知的障がい者福祉

施設の夏祭りに参加して、提灯等の仮設電気

設備の設置、駐車場の誘導、飲食券の販売、

飲食券と飲食物の交換等を行うもので、言わ

ば裏方のお手伝いです。しかし、今年は「END 

POLIO NOW」の T シャツを着てお手伝いを

させていただきます。また、献血活動の際に

立てている「志木ロータリークラブ」の「の

ぼり旗」を飲食物ブースの脇に掲示いたしま

す。裏方ではありますが、しっかりロータリ

ーの公共イメージアップにも努めます。ご協

力頂くご夫人、細田学園高校インターアクト

クラブの生徒さんには T シャツを無償配付い

たします。 

 もう一つは、東武東上線アンダーパス地下

道の壁画設置事業です。これは 2011 年に当

クラブ 40 周年事業として実施された「地下

道壁画事業」の続編になります。壁画は既に

地下道の 3 分の 2 までに設置されていますが、

残りの 3 分の 1 は無機質なコンクリートの壁

面のままです。R 財団の地区補助金の申請を

しており、市内中学校及びみつばすみれ学園

すずらんの生徒さんに壁画の制作に参加して

いただく予定です。先程の「END POLIO 

NOW」の T シャツを壁画制作に参加いただ

いた中学生、みつばすみれ学園すずらんの生

徒さんにも無償で配付する予定です。 

 

「幹事報告」           幹事 市之瀨正靖 

１．地区事務所より公式推薦書式（2019 年 RI

国際大会にて選挙される RI 理事を選出す

る第 2 ゾーン指名委員会への推薦書）受信 

２．米山記念奨学会よりハイライトよねやま

220 号・2018 年 7 月 12 日発行 

３．ロータリー囲碁同好会より「第 17 回ロー

タリー全国囲碁大会」の案内受信 

４．オペラ彩より後援のお願い受信 

 

｢ご挨拶｣        小諸 RC 会長 濱嶋加津雄様 

 

 

｢ガバナー紹介｣    ガバナー補佐 森田輝雄様 

 

国際ロータリー  バリー・ラシン会長   「インスピレーションになろう」  

 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！            第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧 

■朝霞 RC   (火) 12：30～13：30  埼玉りそな銀行朝霞支店    事務局 048-466-3770 

■富士見 RC  (金) 12：30～13：30  島田ビル１F            事務局 049-251-6596 
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｢卓  話｣ 

「ガバナー公式訪問卓話」 

  第２５７０地区ガバナー  

                茂木  正様(本庄 RC) 

 

 

【 私の年度の運営指針 】 

RI バリー・ラシン会長のテーマを受けて         

『想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する』 

１．国際平和への活動と推進。 ロータリー活

動の根本をなす、世界で善い事をするをさ

らに推し進める。  

  それぞれの皆様がそれぞれの地域で行っ

てきました奉仕活動を世界でも行いましょ

う。ロータリークラブが主導して行ってき

たポリオの撲滅を完全に成し遂げる事。希

望の風基金を充足してゆく事。大きな災害

や疾病撲滅への活動を更に強化してゆく事。 

  またそうした事業を世界にアッピールす

る事により、こうした事業の拡大を加速さ

せる事に繋げます。 

２．インスピレーションを与えられる為のロ

ータリアンの自分創り。  

  年間 3 万人の自殺者が出る国を、身近な

事、身近なところから変え、青年たちに自

信と勇気と誇りを持てる国創りの為の活動

をロータリーが国際協力として地域を巻き

込んで行なってゆく。 

  国際支援 (パラオ共和国)を通じて、たと

え小さな国でも日本に目を向けてくれてい

る国々との関係を強化する事、そうした国

際協力に若い人々が目を向け、海外と一緒

に動く時、自分の国を見つめて、日本国へ

の敬愛の念が湧き、日本人としての誇りと

自信が生まれます。そうした若者達を育成

し次の時代を託す事をロータリー活動の一

つの目的とします。 

３．会員増強（10％up）について  

  世界で良い事をしたいという気持ちはロ

ータリー会員に限らず誰でも持っている事

です。一人ではできないこともロータリー

活動を通じてなら出来ます。 

  心ある人々がロータリークラブに入会し

て、世界で良い事が出来る仲間創りをした

いと思って頂ける活動をする。同じ目的を

持つ仲間は多い方が良い。私達の目的地に

早くたくさんの事を、心ある仲間を一人で

も多く増やす事によって実現できます。 

  まさしく私たちの活発な活動が会員増強

に繋がるのです。 

  私たち其々の在り方を通じて社会の皆様

はロータリーを感じていただけるのです。 

  それこそが BE THE INSPIRATION と

いうことであります。 

 

第２５７０地区  茂木  正  ガバナー  「想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する」 

 

 

 

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい。             第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧 

■新座 RC   (木) 12：30～13：30  ベルセゾン             事務局 048-473-7041 

■和光 RC   (月) 12：30～       郵便事業(株)和光支店３F   事務局 048-465-0088 
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｢クラブ協議会｣      議長 林 康雄 会長 

「テーブル・ディスカッション」 

第１Ｇ リーダー 岩下正基 （発表者 榎本秀夫） 

■クラブのサポートと強化 

 メインテーマ「クラブのサポートと強化」

（七つのサブテーマから三つを選び討論した） 

①クラブの刷新性と柔軟性を育てる 

 会員間の所属年数や年齢の隔たりにより、

考え方の相違などがあるのはやむを得ないが、

在籍年数の少ない会員や年齢の若い会員など

は遠慮しがちで意見が出にくいのが現状であ

る。クラブの刷新性や柔軟性を育てる意味で

もそのような会員の意見などを積極的に発言

する機会を作る必要があるだろう。こだわり

や今までの慣例などを打破して時代にマッチ

した会の運営を目指していくことが大切かも

しれない。他の単会などのやり方を参考にし

ていいところは取り入れていくのもいいので

はないか。 

②さまざまな奉仕活動への参加を奨励する 

 志木クラブが主催しているボランティア活

動においては積極的に参加している会員が多

いが、ほとんど参加されていない会員もいる

のが現状である。他団体などが主催している

ボランティア事業にも積極的に参加すること

により志木クラブの認知度も高まり、ロータ

リークラブ自体の公共イメージも湧くのでは

ないか。また、ボランティア参加時には「ポ

リオ T シャツ」を着用すると認知してもらい

やすいと思う。 

③会員の勧誘と維持を改善する 

 かつては一業種につき１名という縛りがあ

ったため入会を誘われることに「選ばれた感」

があり光栄に感じたが、今は職業分類がなく

なってしまい誘いやすい反面、それがなくな

ってしまったのも事実だ。いずれにしても会

員増強について話し合う会議を例会などで設

けていく必要もあると思う。 

第２Ｇ リーダー 塩野 章 （発表者 田中幸彦） 

■人道的奉仕の重点化と増加 

○ポリオを撲滅する：ポリオはもう少しで撲

滅できるところまできている。R 財団ではポ

リオプラス基金にお金を拠出している。一人

当たり 30 ドルであり、現在 99％以上の成果

を上げている。また、全滅してから数年の経

過を見なければならず、継続していかなけれ

ばならない。一時期より活動が縮小している

のではないか、ポリオについて積極的に PR

する。認知度を上げる為の活動をする。世界

のロータリーが今までどのような活動をして

きたか、そのことを地域の多くの人々に認知

していただき、広める活動をしていくことが

重要になっていく。私達会員がよりポリオに

対して、又実際の活動においても、より知識

を深め、財団に協力、寄附をして一日も早く

ポリオ撲滅の達成を実現する。 

○青少年や若きリーダーの支援：青少年奉仕

の地区活動において、青少年育成に関する活

動を行なっているので、そのプログラムに会

員が積極的に参加をし、その活動を知って、

これからの未来に繋がっていく事を充分理解

し、関心を持ってほしい。みつばすみれ学園

夏祭りにボーイスカウト等青少年育成の団体

に加わってもらうという案もありました。 

○他団体との協力やつながりを深める：RCは

寄付がベースになることが多い。実働が伴な

わない部分もある。目的とする活動を先行し

ている団体があるならば、そこに積極的に参

画することも必要。 

志木ＲＣ 林  康雄  会長   「凛として挑む 一朶の目的を目指し」 

 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！            第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧 

■朝霞キャロット RC (月) 19：00～20:00  シティ・イン北朝霞 ３階ホール   事務局 048-470-6811 

■志木柳瀬川 RC  (木) 19：00～20:00  ふれあいプラザ会議室（丸井８F）  事務局 080-8914-2008 
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第３Ｇ  リーダー 宮原俊介（発表者 古田征也） 

■公共イメージと認知度の向上 

イメージとブランド認知を調和させる 

ロータリーは何をやっているの？ 

新聞は記事が余っている。マスメディアに

頼ることは難しい。自分達が行っている事を

自分達で広める必要がある。 

一般の人はロータリーに興味はない。さり

げなくでも記録を残す。 

一般の人にロータリーを理解してもらうの

はそもそも無理という現実の中で出来る事を

考えると、道端のゴミを拾う活動など、一般

の人に近いところの活動を行うことは有効。 

職業奉仕が大事。特別に何かをする必要は

無い。 

ロータリークラブ内で活動を PR すること

で、内部での競争をあおり活発化させる。 

 どうしたら良いかをまとめると、PRが必要

である。となりました。どのように PR する

かというと、①相手を絞る ②活動内容を見

直す ③何もしない の 3 つに絞れました。 

いろいろな活動や行事に参加することを地

道に続けていくことから始めるという結論に

至りました。 

■講 評           茂木 正ガバナー 

 

「ＳＭＩＬＥ ＢＯＸ」       副 SAA 塩野 章 

茂木聡様（本庄 RC） 志木 RC の皆さま、こ

んにちは。本日は随行で参りました。いつ

もロータリー財団にご協力ありがとうござ

います！ 

長根章浩様（富士見 RC） 林会長、市之瀨幹

事をはじめ志木ロータリークラブ様の益々

のご発展をお祈り申しあげます。 

濱嶋加津雄様（小諸 RC） 本日はお世話にな

ります。小諸も志木も大変暑いです。8 月 1

日は皆様のおいでをお待ちしております。 

柏木君雄様（小諸 RC） 本年度小諸 RC で幹

事を務めます柏木です。よろしくお願いし

ます。 

林会長 ガバナー茂木正様、及び地区役員の

皆様、ようこそ志木 RC へお越しください

ました。本日は宜しくお願い致します。小

諸 RC 濱嶋加津雄会長様、柏木君雄幹事様、

歓迎いたします。暑い志木の街を楽しんで

ください。 

髙橋副会長 茂木ガバナー、ようこそいらっ

しゃいました。和くん、次男さんのお誕生

おめでとうございます。 

市之瀨幹事 茂木ガバナーをはじめといたし

ます 2570 地区役員・委員の皆様、又濱嶋様

をはじめ小諸 RC の皆様ようこそ志木クラ

ブへおいで下さいました。 

尾崎会員 小諸 RC の濱嶋さん、柏木さん、

ようこそ。関東の酷暑を体験されると思い

ます。体調にはくれぐれも注意されて下さ

い。また、皆様にもお帰りになりましたら

体験談でもお話し下さい。（笑い） 

岸尾会員 ガバナー茂木正様、ようこそ志木

RC へ！ 志木 RC が最初の訪問で、よろし

くお願いいたします。 

山口(幸造)会員 茂木ガバナー様、志木 RC に

ようこそ。今年度 1 年間よろしくお願いし

ます。 

内田会員 茂木ガバナー、本日は猛暑の中よ

うこそ。お久し振りです。宜しくご指導お

願いします。 

国際ロータリー  バリー・ラシン会長   「インスピレーションになろう」  

 

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい。             第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧 

■新座こぶし RC  (水)  12：30～13：30  ベルセゾン         事務局 048-424-8178 

◇ガバナー事務所のホームページ http://www.rid2570.gr.jp/ 
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武藤会員 茂木ガバナーご一行の皆様、猛暑

の中ようこそおいで頂きました。 

清水(良)会員 茂木ガバナーはじめゲストの

皆様、暑い中ご苦労様です。今度の土・日は

敷島の夏祭りです。どうぞ店の方へお立寄り

下さい。 

原会員 ガバナーそして本庄の皆様、ご指導

よろしくお願い致します。小諸のお二方様、

長根様、暑い暑い志木へおいで下さりありが

とうございます。 

大野会員 茂木ガバナー様、今日はご指導の

程よろしくお願い申し上げます。小諸の皆

様ようこそ。今年度もよろしくお願い申し

上げます。 

神山会員 茂木ガバナー、ようこそ。一年間

よろしくお願いします。小諸 RC の皆様、

ようこそおいで下さいました。 

岩下会員 小諸クラブの濱嶋さん、柏木さん、

遠路ようこそ。埼玉は暑いです。すこしの

間しんぼうして下さい。 

小泉会員 茂木ガバナー様、森田様、長根様、

茂木(聡)様、暑い中をようこそ志木クラブ

へ。小諸の濱嶋様、柏木様、遠いところご苦

労様です。 

髙野会員 茂木ガバナー、新年度早々のご訪

問ありがとうございます。小諸 RC の皆様、

猛暑の中、よくお越し下さいました。 

金剛(光)会員 茂木ガバナー、ようこそ。よろ

しくご指導下さい。 

吉原会員 茂木ガバナー、ようこそ志木ロー

タリークラブへ。公式訪問例会にベルセゾ

ンのお弁当をご指名頂き誠にありがとうご

ざいます。 

小林会員 茂木ガバナー、志木へようこそ。

小諸の皆様、暑い中ご苦労様です。しかし

暑い！ 

清水(一)会員 茂木ガバナー、公式訪問よろ

しくお願いいたします。 

田中会員 ガバナー茂木正様、志木クラブ訪

問ありがとうございます。ご指導よろしく

お願いいたします。 

古田会員 茂木ガバナーをはじめ皆様、この

暑い中ようこそ志木 RC へお越し下さいま

した！ 本日はよろしくお願いします。 

宮原(俊)会員 茂木ガバナー様、ようこそ志

木 RC においで下さいました。本日は宜し

くお願い致します。 

西川会員 茂木ガバナー、森田ガバナー補佐、

ゲストの皆様、本日はようこそ志木クラブ

へ。公式訪問の佳き日に、次男が誕生しま

したことを皆様にご報告申し上げます。

3260 グラム、元気に 7 月 15 日に生まれま

した。 

榎本会員 茂木ガバナー、本日はご来訪頂き

まして誠にありがとうございます。パラオ

の遺骨収集のお話も聴けたら幸いです。 

内山会員 暑すぎて園児を屋外に出せません。

外出の際は気を付けましょう。茂木ガバナ

ーご訪問ありがとうございます。 

山村会員 所用により早退します。 

塩野会員 茂木ガバナーはじめ皆様、ようこ

そ志木 RC へいらっしゃいました。今年一

年、勉強させていただきます。 

遠藤会員 茂木ガバナー、お越し下さりあり

がとうございます。西川会員、ご次男の誕

生おめでとうございます。うちの子供いじ

めないで下さい。 

山口(幸男)会員 毎日本当に暑いですね。茂

木ガバナー様、本日は志木 RC へようこそ。

今年度も志木 RC をよろしくお願いします。 

三上(隆)会員 茂木ガバナーをはじめとする

皆様、本日はおいで下さり有難うございま

す。宜しくお願い致します。 

 

 
●出席報告   出席向上委員 神山 昌之 

会員数４４名  出席義務者３６名 免除者 ８名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

３５名          ５名       ８７．５０％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（２名中１名）    ９７．６２％     ９７．６２％ 

 

第２５７０地区  茂木  正  ガバナー  「想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する」 
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